
Requerimento Nº 1053/2025

Súmula: Solicito, respeitosamente, ao 
Excelentíssimo Senhor Marcos Godoy, 
Prefeito Municipal, informações se 
existem estudos ou pesquisas para a 
implementação de campanhas de 
conscientização sobre o combate aos 
maus-tratos contra os animais.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente, que seja oficiado ao Excelentíssimo 
Marcos Godoy Prefeito Municipal, informações se existem estudos ou pesquisas para a 
implementação de campanhas de conscientização sobre o combate aos maus-tratos contra os 
animais.

.

 JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente; 
Senhores Vereadores; 
Senhoras Vereadoras; 

Importante mencionar que a implementação de campanhas de 
conscientização sobre o combate aos maus-tratos contra os animais é fundamental para 
promover uma sociedade mais justa e respeitosa com os seres vivos sendo que essas campanhas 
desempenham um papel crucial na educação da população, esclarecendo sobre a importância 
do trato digno e humanitário com os animais.
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Essas iniciativas podem ajudar a informar e sensibilizar a sociedade sobre os impactos 
negativos dos maus-tratos, além de promover práticas responsáveis, como a adoção responsável 
de animais e o cuidado adequado sem falar que conscientização pode reduzir os casos de abuso 
e negligência, contribuindo para a proteção e o bem-estar dos animais.

Assim, com a intenção de aprimorar o bem-estar urbano da comunidade nos termos 
da lei orgânica, bem como da constituição federal, requer que essa solicitação seja atendida 
pelo setor responsável.

Ao ensejo, renovamos protestos de elevada estima, distinta consideração e nos 
colocamos à disposição para quaisquer esclarecimentos que entenderem necessários para o 
presente caso. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 20 de março de 2025

Marina Dornellas - UNIÃO 
VEREADORA
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Câmara Municipal de Itapevi, 21 de março de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=562E8Y755EWD7JE3, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 562E-8Y75-5EWD-7JE3

R
eq

ue
rim

en
to

 N
º 

10
53

/2
02

5 
- 

 D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 e
m

 2
1/

03
/2

02
5.

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 4
99

9/
20

25
 -

 2
1/

03
/2

02
5 

12
:3

0 
- 

. P
ar

a 
ve

r 
o 

ar
qu

iv
o 

or
ig

in
al

 a
ce

ss
e

ht
tp

://
si

av
e.

ca
m

ar
ai

ta
pe

vi
.s

p.
go

v.
br

/S
in

o.
S

ia
ve

/d
oc

um
en

to
s/

au
te

nt
ic

ar
e 

in
fo

rm
e 

a 
ch

av
e:

 5
62

E
-8

Y
75

-5
E

W
D

-7
JE

3

https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=562E8Y755EWD7JE3
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar

	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 562E8Y755EWD7JE3
		2025-03-21T12:30:16-0300
	CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
	Assinatura




